
令和４年度 大阪府立大正白稜高等学校 第１回学校運営協議会（書面会議） 

 

出 席 者  ◆協議会委員  西村、民浩  本校ＰＴＡ会長 

             角元 雄一  大正・港ものづくり事業実行委員 

村瀬 香織  大正東中学校校長 

吉田 優子  キャリアコンサルタント 

坂上 由香  ＮＰＯ法人 ＦＡＩＲＲＯＡＤ代表 

辻野 けんま 大阪公立大学准教授 

◆教 職 員  藤原 隆志  校 長 

内池 憲治  事務局員（教頭） 

中村 壽男  事務局員（教頭） 

法橋 秀晃  事務局員（事務長） 

松岡 美弥子 事務局員（首席） 

中西 真一  事務局員（首席） 

 

書面開催による意見聴取等の締切  令和４年７月 20日まで 

 

確認依頼事項 

１ 学校状況の概要 

・ 学校行事の予定について 

・ 進路説明会について 

・ 修学旅行について 

・ 広報活動（中学生向け学校説明会）について 

・ 令和４年度使用教科書の選定について 

・ 授業アンケート及び学校評価について 

 ２ 令和４年度 学校経営計画 → 確認をいただいた 

 

委員からの意見の抜粋 

 〇 泉尾工業高校が再編整備の対象校になっているため、大正区内では唯一の高校にな

る。通学に不安があったり、経済的な理由から地元での進学を希望している若者たち 

にとって魅力的な学校でありたい。 

 〇 インターンシップをより積極的に取り入れるならば、お手伝いできることがありま

す。１年生全員を対象としたインターンシップなど、企画してはいかがか。 

 〇 学校行事の再開で、特に校外学習、修学旅行代替行事が開催できたことは、生徒にと

って良い思い出になることでしょう。 

 〇 計画の目標設定が、「高すぎる」「広すぎる」ものになっていないか懸念しています。

教職員の方々に過度の負担になると持続性が失われます。 

                                （以上） 


